

Mar del Plata, Jueves 27 de Julio de 2023

Mi Primer Comercio atendió medio millar de consultas

A través de este programa, el Municipio busca incentivar a los emprendedores, brindar facilidades para nuevos proyectos y potenciar la economía local.

La Municipalidad de General Pueyrredon informa que las oficinas de Mi Primer Comercio han atendido un total de 556 consultas en los últimos siete meses por parte de emprendedores interesados en iniciar un negocio.

“Fue un trámite bastante fácil y en 15 días estaba todo. Es bastante simple, y uno trabaja tranquilo”, señaló Débora, la propietaria de un salón de belleza que abrió sus puertas luego de la asesoría en las oficinas.

Mediante este programa impulsado por la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación, se brinda asistencia profesional personalizada sobre los trámites, procedimientos y herramientas disponibles a la hora de iniciar un negocio o abrir un comercio de una manera más fácil, simple y ágil.

Es decir que el compromiso va más allá de un acompañamiento inicial, ya que se ha establecido un seguimiento específico

para más de 20 trámites particulares, garantizando la continuidad y el éxito de cada uno de ellos. Esto refleja el objetivo del programa de brindar un asesoramiento de calidad, apoyando a los emprendedores en todas las etapas de su proyecto.

En rigor, el 70% de los trámites se han iniciado bajo el sistema de habilitación en el día, lo que demuestra el gran impacto positivo de este sistema en los procesos comerciales de la zona.

ASESORAMIENTO

En un marco de crecimiento y emprendimiento local, el programa se consolida como una plataforma efectiva para aquellos que desean iniciar un negocio en General Pueyrredon.

A través de Mi Primer Comercio, el Municipio ha logrado simplificar y agilizar los procedimientos, fomentando el crecimiento económico y la generación

de empleo. Las consultas abarcan diversos rubros y demuestran el interés y la participación activa de la comunidad en el desarrollo económico local.

Los interesados pueden acercarse a Salta 1842 (5º piso) de lunes a viernes de 8 a 15. También se puede escribir a miprimercercomercio@mardelplata.gov.ar.

Allí se brindará asesoramientos varios, desde cómo obtener la habilitación, sellar un contrato de alquiler, instalar medios

de pago electrónicos, solicitar los medidores de luz y gas, saber si el uso de suelo está permitido para el rubro, qué impuestos se tienen que pagar, si hay que inscribirse como monotributista o cómo contratar servicios, entre otras cosas.

Además, se brindará información sobre cómo abrir una cuenta bancaria, cómo operar con CBU o saber cuáles son las líneas de crédito o financiamiento vigentes que mejor se adecúan al negocio.



Nuevos cursos de formación profesional

La Municipalidad de General Pueyrredon informa que abrió la inscripción a nuevos cursos de Formación Profesional de corta duración con el objetivo de que los vecinos puedan capacitarse y desarrollar nuevas habilidades que les permitirán insertarse en el mercado laboral.

La propuesta de la Secretaría de Educación consiste en tres talleres cuatrimestrales que abordarán temáticas como Diseño y Fabricación Digital; Instalador de alarmas y Sistemas de Seguridad y Limpieza institucional, además de un curso mensual de Manipulación de Alimentos.

Se desarrollarán en los turnos maña-

na, tarde o noche en Don Bosco, Las Heras y Batán. Iniciarán en agosto y contarán con certificación oficial.

Aquellas personas interesadas en inscribirse en alguno de los talleres deberán acercarse personalmente a la sede de la Escuela Municipal de Formación Profesional a la que corresponde la capacitación con dos fotocopias de DNI y una fotocopia del título previo (Primario o Secundario).

Para acceder a mayor información sobre los talleres, las direcciones y formas de contacto, se puede ingresar al sitio web municipal <https://bit.ly/FormacionProfesionalMGP>.

Obras viales en F. de la Plaza

El Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público (EMVIAL), comenzó un nuevo frente de trabajo en el barrio Fortunato de la Plaza. Se trata de la reconstrucción de 8000 metros cuadrados de pavimentos de hormigón que se encuentran en mal estado en el sector que abarca las calles Vértiz, Jacinto Peralta Ramos, Génova y Friuli.

Desde Vialidad, explicaron que se desarrollan obras viales en varios frentes de simultáneo. En este caso puntual, comenzaron sobre la calle Vértiz entre Monse-

ñor Rau y Castex, con trabajo sobre una de las dos manos con dirección a Jacinto Peralta Ramos.

Las tareas se realizarán de forma sectorizada sobre los tramos que necesitan reparación, lo que permite abarcar una mayor superficie total y mejorar la circulación vial en todo el sector.

Por último, desde Vialidad recordaron que se pueden visualizar los cortes de tránsito ocasionados por las obras en tiempo real a través de la app de Waze Arg.

vialidad
y alumbrado
mvp

Municipalidad
de General
Pueyrredon
Tenemos
todo

Licitación Pública Nº 13/2023

“Adquisición de granza para caminos rurales”

Apertura: **04 de Agosto de 2023 - 11:00 hs**

Presupuesto oficial: **\$ 45.000.000^{00.-}**

Garantía de oferta: **\$ 450.000^{00.-}**

Informes y consultas

Oficina de Compras Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público
Av. Pte. Perón km 7.5 (ex ruta 88), 7601, Batán.

Teléfono: 0223 464 8425 (Int. 101)

E-mail: compras@emvial.gov.ar